



Das Event „Reisezeit“ lädt auf den Flughafen. wolfganghummer.com/ Flughafen Graz

Wo das Ferne ganz in die Nähe rückt

Der Winter ist die Zeit, in der man von der nächsten Reise träumt. Daher lädt Gruber-Reisen am Samstag, 11. Jänner 2025, auf den Flughafen Graz. Dort findet das größte steirische Reiseevent, die „ReiseZeit“, statt. Auf Besucher warten wertvolle Tipps und Reisevorträge. Außerdem steht eine kostenlose Flughafenführung sowie ein Gewinnspiel auf dem Programm. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei, es wird auch einen kostenlosen Shuttlebus geben, der ab 9.30 Uhr zu jeder vollen Stunde vom Hauptbahnhof Graz abfährt. Weitere Haltestellen sind der Citypark/Hohenstaufengasse und das Puntigam Brauhaus.